

A

DORATION PERPÉTUELLE

IL FAIT NUIT, IL EST PRESQUE 3 HEURES, JE MARCHE VERS L'ÉGLISE, J'AI UN PEU DE MAL À ME RÉVEILLER. J'ENTRE. IL EST LÀ, DEVANT MOI, IL M'ATTEND. LA LUMIÈRE QUI L'ÉCLAIRE, DOUCE, AJOUTE ENCORE À L'IMPRESSION D'ÉTERNITÉ : AU MILIEU DE LA NUIT, LE TEMPS S'EST ARRÊTÉ. **COMMENT EN SUIS-JE ARRIVÉ LÀ?** J'AI SUIVI MON CATÉCHISME EN PAROISSE JUSQU'AU COLLÈGE... JAMAIS ON NE M'AVAIT PARLÉ DE L'ADORATION. À LA RÉFLEXION, JE CROIS QUE J'AI SUIVI UN CHEMIN. ARRIVÉ DANS LA PAROISSE SAINT LOUIS IL Y A QUELQUES ANNÉES, JE REÇOIS UN COUP DE FIL IL Y A 2 ANS : "ANTOINE, C'EST POUR L'ADORATION, IL MANQUE QUELQU'UN SUR UN CRÉNEAU DU MIDI, EST-CE QUE TU POURRAIS L'ASSURER, ÇA NOUS RENDRAIT SERVICE ?" J'AVOUE QUE J'AI D'ABORD PENSÉ QUE J'ALLAIS PERDRE UNE HEURE TOUTES LES SEMAINES. AUJOURD'HUI CETTE HEURE DONNÉE POUR JÉSUS. JE LA RÉCLAME, JE L'ATTENDS. CE TÊTE À TÊTE, CE TEMPS DE PRIÈRE DEVANT LUI ME NOURRIT, ME GRANDIT, M'APaise. TOUTE LA SEMAINE, JE LE SAIS AVEC MOI : IL ME DONNE CONFIANCE ET ME GUIDE. FINALEMENT, C'EST MOI QUI SUIS AIDÉ ! ■

TEMOIGNAGE D'ANTOINE BRANTHOMME

